



**FAST RESPONSE**  
WWW.FRN.CO.ID

# "Sambang Wujudkan Kamtibmas yang Kondusif: Kapolsek Cugenang Berikan Dukungan Penuh"

Cianjur - [CIANJUR.FRN.CO.ID](http://CIANJUR.FRN.CO.ID)

Jan 26, 2024 - 05:07



Polres Cianjur Polda Jabar - menjadi saksi kegiatan sambang yang bertujuan untuk mewujudkan Kamtibmas yang kondusif, yang dijalankan dengan semangat oleh Kapolsek Cugenang AKP Tedi Setiadi. Kegiatan ini memperkuat komitmen Polres Cianjur dalam menjaga ketertiban dan keamanan wilayah, dan mendapat

dukungan penuh dari Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan, yang turut menyampaikan pernyataan dan apresiasi.

Sambang yang dilakukan oleh Kapolsek Cugenang AKP Tedi Setiadi bertujuan untuk menjalin komunikasi yang lebih erat dengan masyarakat setempat. Melalui dialog dan interaksi langsung, polisi dapat lebih memahami permasalahan yang dihadapi oleh warga serta memberikan solusi yang tepat.

Kapolsek Cugenang dalam pernyataannya menggarisbawahi pentingnya kehadiran Polri dalam masyarakat. "Kami hadir untuk membantu masyarakat, dan sambang adalah salah satu cara kami memastikan bahwa keamanan dan ketertiban di wilayah ini terjaga dengan baik. Kami ingin mendengarkan aspirasi dan masukan masyarakat untuk menciptakan kondisi yang lebih kondusif," ujar AKP Tedi Setiadi.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, memberikan dukungannya terhadap upaya Kapolsek dalam menjaga Kamtibmas yang kondusif. "Kami sangat mendukung tindakan Kapolsek AKP Tedi Setiadi dalam menjalin hubungan yang lebih dekat dengan masyarakat. Ini adalah langkah yang penting dalam membangun kepercayaan dan kerja sama antara Polri dan komunitas," kata Kapolres.

Dalam upaya menjaga ketertiban dan keamanan, kegiatan sambang seperti ini menjadi wujud konkret dari komitmen Polsek Cugenang dan Polres Cianjur. Kolaborasi dan interaksi yang baik antara polisi dan masyarakat adalah kunci keberhasilan dalam menciptakan Kamtibmas yang kondusif, di mana semua pihak merasa aman dan nyaman dalam kehidupan sehari-hari mereka.